



Situación actual contrato L12 México

CAF, en relación al contrato de prestación de servicios que tiene con el Sistema de Transporte Colectivo (STC Metro) de la Ciudad de México para la Línea 12, informa que está participando en diferentes mesas de trabajo al objeto clarificar las discrepancias y buscar las mejores soluciones para resolver los problemas surgidos durante el año 2014 en la infraestructura, realizada por terceras empresas, de dicha línea.

A este respecto, y dado que los trenes fabricados por CAF cumplen los estándares internacionales y normas aplicables al contrato, se considera que se alcanzará una solución satisfactoria para CAF y el STC.